

保護ねこ譲渡会について

大阪国際空港（ITAMI）で、野良猫問題や殺処分される猫を減らそうという取り組みに賛同して実施したイベントについてご紹介します。伊丹市で猫の保護と譲渡などを行うボランティアグループ「teamねこのて」による保護猫譲渡会を、これまでに3回開催しました。第3回譲渡会（2021年11月21日）は、北ターミナル4階の星の間に約30匹の猫たちが集まり、入替制で合計約150名の方にご参加いただき、大盛況でした！引き続き、第4回、5回と開催を予定しておりますので、

過去にやってきた猫ちゃんたち



当日の会場の様子



ぜひ右の二次元バーコードより最新情報をご確認ください。



イベント最新情報を掲載しています！

地域への取り組み

ITAMIは、周辺地域の自治体が行う事業に助成をしています。その制度を活用した川西市の事業をご紹介します。空港に近い川西市南部エリアでは、2016年から6か年をかけて、21か所の公園にお子さまが楽しめる遊具や防災機能を持った設備などが新たに設置されました。防災設備は、災害時に、かまどとして炊き出しに利用できるベンチ、トイレになるスツール（椅子）、太陽光で発電・蓄電する照明灯、救命工具や防災用品を収納できる収納サイン（案内板）として活用します。これからもITAMIは、地域コミュニティの一員として、地域の皆さまがくらしやすいまちになるよう取り組んでまいります。

あ と が き

よく子供を連れて公園で過ごします。公園に行くと、家でできない遊びができ、子供は大喜びです。いくつかの公園には、それぞれ違った遊具があり、どの公園に行こうか子供はいつも笑みを浮かべて悩んでいます。左記の事業では新しい遊具ができました。川西市のお子さまも地域の公園をより好きになって、ご家族と楽しい時間を過ごしてもらえることを願っています。

【LINE】ITAMI公式アカウントで情報配信しています。
#わたしたちの大阪国際空港



発行：関西エアポート株式会社
伊丹空港環境・地域振興部
AIRPORT CLUB編集チーム
(kankyo-itami@kansai-airports.co.jp)
作成：2022年1月